

La permanencia se complica en el Nuevo Pepico Amat (1-1)

26/04/2025



Los azulgranas no han podido aguantar la victoria | Jesús Cruces.

El Eldense ha tenido la victoria en la palma de las manos, pero la ha dejado escapar. Diawara ha marcado en el minuto cinco de partido pero en el 88 Obolskii ha puesto el 1-1 definitivo en el marcador. Los azulgranas permanecerán así una semana más en el descenso con 40 puntos.

El saque de honor los han realizado dos menores con motivo del Día del Niño Hospitalizado y como apoyo a la Asociación de Cáncer Infantil de Elda y Petrer, ASPANION. Asimismo, se ha hecho un minuto de silencio por el fallecimiento de la abonada azulgrana, **María Pilar Cremades Mira**.

Inicio inolvidable para el CD Eldense. A los cinco minutos **Diawara** ha puesto el 1-0 en el marcador con un disparo desde fuera del área tras un saque de esquina. El azulgrana se ha marchado corriendo al banquillo del Eldense para celebrarlo junto a **Gassama**.

A partir del gol el juego se ha mantenido neutro en ambos lados pues aunque ha habido acercamientos ninguna ha sido demasiada clara. Así ha sido hasta el minuto 33 cuando **Juanto Ortuño** ha levantado de sus asientos a los aficionados pero no ha conseguido rematar el centro de Raúl Parra. A los pocos minutos Juanto ha vuelto a tener una nueva oportunidad, con una asistencia

de Diawara, que ha dejado al delantero en un uno contra uno pero que finalmente el guardameta ha mandado a saque de esquina.

A pesar de las ocasiones del Eldense el Córdoba ha tenido la última antes del descanso cuando el disparo de **Jacobo González** se ha marchado rozando el larguero. Los azulgranas se han ido por delante al descanso.



Diawara ha marcado al inicio del encuentro | Jesús Cruces.

El Córdoba ha salido a la **segunda parte** con una marcha por encima, la posesión era 70-30 para los andaluces, generando más juego en el centro del campo y buscando a **Jacobo González**. Este mismo ha tenido una ocasión en el minuto 56 con un disparo potente pero que se ha marchado fuera de la portería defendida por Dani Martín.

Víctor García ha tenido la oportunidad de quedarse solo delante del portero en un contragolpe, pero **Magunazelaia** lo ha derribado provocando que el Córdoba se haya quedado con diez a falta de algo más de 25 minutos para que concluyese el partido.

A pesar de contar con superioridad numérica en el terreno de juego el Eldense no ha conseguido mantener el resultado o conseguir luchar por el segundo tanto para

sentenciar el partido. De hecho ha sido todo lo contrario porque el Córdoba ha conseguido empatar el partido en el minuto 88 con un gol de **Obolskii**, ganándole la espalda a los defensas.

Tras el gol la afición ha empezado a marcharse desilusionada del estadio puesto que la permanencia empieza a complicarse a falta de cinco partidos para que concluya la temporada.

El próximo encuentro del CD Eldense será el **domingo 4 de mayo a las 18:30 horas ante el Almería** en el estadio de los Juegos Mediterráneos.

Jornada 37

CD Eldense: Dani Martín; Raúl Parra (82' Monsalve), Dumic, Barzic, Marc Mateu; Víctor García, Sergio Ortuño (45' Timor), Diawara (66' Camarasa), Fede Vico; Juanto Ortuño (65' Masca) y Javi Llabrés (65' Bernal).

Córdoba CF: Marín; Albarrán, Sintés, Marvel (45' Corbo), Calderón; Ortiz, Theo (82' Genaro), Isma Ruiz (60' Magunazelaia); Jacobo González, Casas (60' Obolskii) y Ander Yoldi.

Árbitro: El colegiado Huerta de Aza ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Raúl Parra (23'), Sergio Ortuño (30'), Víctor García (63'), Camarasa (72') y por parte del Córdoba CF a Jacobo (23'). Con tarjeta roja por parte del CD Eldense a Canales (15') y por parte del Córdoba CF a Magunazelaia.

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 5.029 personas.